
Grupo Alerce

TRANSMITIENDO *SU EXPERIENCIA*

EN TIEMPOS CUANDO LA EDUCACIÓN ES UNO DE LOS TÓPICOS MÁS CONTINGENTES EN NUESTRO PAÍS, EL GRUPO ALERCE ORGANIZA CICLOS DE CHARLAS PARA COMPARTIR CON ALUMNOS DE LICEOS DE LA CORPORACIÓN EDUCACIONAL DE LA CONSTRUCCIÓN.

Por Constanza Rodríguez



La mañana del lunes 05 de septiembre los alumnos del liceo Rafael Donoso Carrasco, en Recoleta, iniciaron su semana de forma diferente y muy motivante. Cursos de primero y tercero medio pudieron escuchar y conocer más sobre el rubro de la construcción y del mundo laboral que les depara. Y quién más idóneo para esta tarea que quienes llevan largas y exitosas trayectorias: los miembros del Grupo Alerce.

Hace seis años que esta asociación se creó para reunir a los socios más antiguos de la Cámara Chilena de la Construcción que hayan tenido relevantes cargos dentro de la CChC. Durante este tiempo, los miembros del Grupo Alerce han dedicado parte de su tiempo a dar charlas de manera esporádica, pero desde el año pasado se han realizado ciclos de exposiciones en liceos industriales de la Corporación Educacional de la CChC, Coreduc, que forma técnicos-profesionales de las diversas especialidades del rubro de la construcción.

Eduardo Waissbluth, presidente de Grupo Alerce, cuenta que estas exposiciones se iniciaron con la participación de Manuel Fernández Valenzuela y Norman Goijberg. El primero de ellos presenta la sección "Vivencia de emprendimiento"; en la cual el empresario relata su historia de vida profesional, desde sus inicios, cuando empezó con una fábrica de aluminio. Por su parte, el arquitecto Norman Goijberg, dicta sobre el tema al que se ha dedicado hace años: la investigación y realización de construcciones sustentables. Este año, además, frente al problema de la energía al que nos enfrentamos, se ha sumado en las charlas a Cristian Hellmansen, miembro del Colegio de Ingenieros, experto en energías renovables.

El presidente del Grupo Alerce, quien también es parte del Comité Inmobiliario y

de la Comisión de Urbanismo de la Cámara Chilena de la Construcción, cuenta que el principal objetivo es darle una mano a los estudiantes de los establecimientos de la Coreduc. "Muchas veces, los alumnos salen de los liceos industriales sin mucho conocimiento de lo que es la vida laboral. A través de estas charlas queremos orientarlos, para que tengan algunas nociones para cuando terminen el colegio", afirma quien hace diez años fue primer vicepresidente de la CChC.

Es por ello que el Grupo Alerce se ha preocupado de que los temas tratados en estas ocasiones sean contingentes, para que sean de real utilidad para quienes están próximos a incorporarse a mundo profesional. "Y qué más actual que hablar de energías renovables y de construcción sustentable", dice el presidente de la agrupación.

Además, Eduardo Waissbluth declara que el fin de estos ciclos ha sido también transmitir el espíritu de la CChC. Es por eso que, a través de las charlas, los expositores han mostrado cómo el sector de la construcción puede potenciar el desarrollo del país y, con ello, contribuir al bienestar de todos los chilenos.

COLABORAR

Ricardo Elgueta, director del liceo Sergio Silva Bascañan, asegura que la grata presencia de los expertos en el establecimiento de La Pintana ha significado para los alumnos una oportunidad única. "Nuestros chicos viven marginados de muchas cosas y una de ellas es conversar, interactuar con profesionales tan exitosos como estos representantes de la Cámara Chilena de la Construcción", declara el profesor.

El docente aprecia mucho estas instancias, las cuales ha catalogado como magníficas ideas por su calidad. "Los temas son

"MUCHAS VECES, los alumnos salen de los liceos industriales sin mucho conocimiento de lo que es la vida laboral. A través de estas charlas queremos orientarlos, para que tengan algunas nociones para cuando terminen el colegio", explica Eduardo Waissbluth.

muy relevantes para nuestras especialidades. Eso a los chiquillos los impresiona y los motiva. Les hace valorar su colegio", dice el director de uno de los tres establecimientos de la Coreduc donde se imparte las especialidades de administración, electrónica, refrigeración y climatización.

Por su parte, los miembros del Grupo Alerce también se han dado cuenta de la buena recepción de estas actividades. "Las charlas han sido muy positivas, nos ruegan que las hagamos más seguido", declara Eduardo Waissbluth, quien además asegura que estas instancias se seguirán haciendo el próximo año.

¿QUÉ ES EL GRUPO ALERCE?

Antes de la formación de esta agrupación, muchos de quienes habían trabajado largos años en la Cámara Chilena de la Construcción no recibían ningún beneficio o reconocimiento por su labor. Por esta razón se creó el Grupo Alerce, que reúne a los socios mayores de 70 años y que se hayan desempeñado en importantes cargos en las comisiones, comités, delegaciones o en el directorio de la CChC. Al ser parte de esta asociación, sus 64 miembros, pueden pertenecer al Centro de Bienestar de la Cámara Chilena de la Construcción. Además, están invitados a disfrutar de un almuerzo organizado una vez al mes, los cuales son una entretenida instancia para conversar entre amigos y colegas. Por último, sus socios pueden viajar, dentro y fuera de Chile, tres veces por año. Estos paseos son financiados por tres instituciones: la CChC, la Cordep y Caja de Compensación Los Andes.